

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio pide al consejo rector que justifique la subida del autobús

El pleno aprueba la moción socialista para que la Junta convoque al órgano competente y explique el 'improcedente' aumento temporal del precio del billete

EÑE | SANTA MARTA

El debate del pleno ordinario de ayer en Santa Marta se centró en las mociones presentadas por PSOE e IU sobre la última actualización sufrida en el servicio del transporte metropolitano con la subida del precio del billete el pasado 12 de mayo, tomada de forma unilateral por parte de la empresa concesionaria y declarada improcedente por la Junta de Castilla y León.

Mociones de las que sólo prosperó por unanimidad la presentada por el Grupo Socialista, mientras que quedó desestimada la de IU, ya que el equipo de Gobierno no compartía la totalidad de su contenido. En sus intervenciones, los grupos de la oposición volvieron a pedir mayor transparencia en el tema del transporte y reiteraron la solicitud de urgencia para que se convoque la ponencia técnica y el consejo rector, órganos en los que analizar la situación del servicio.

En este sentido, y tras agradecer la rápida respuesta del alcalde desde que recibió la comunicación de la subida del precio del billete, los concejales insistieron en la necesidad de tomar medidas, "porque es la segunda vez que la empresa incumple el convenio", y pedir responsabilidades en el consejo rector, "para que se cree una comisión de investigación que aclare si la subida fue aprobada por la Junta o si la operadora actuó de forma unilateral y que se establezcan las sanciones correspondientes", insiste el edil de UPyD, Miguel Ángel Moreno.

Un "cobro indebido" que ha supuesto una recaudación para



Montserrat Rodríguez, David Mingo, Javier Cascante y Marta Labrador durante el pleno ordinario de ayer. | EÑE

NUEVA ORDENANZA

Control de limpieza y vallado de parcelas.

La Corporación local aprobó ayer por unanimidad la ordenanza que regulará a partir de ahora la limpieza y la obligatoriedad del vallado de los solares y terrenos y que será la herramienta legal que permita tomar medidas para evitar que estas zonas, al no estar debidamente cerradas, se conviertan en vertederos y un problema de seguridad ciudadana. Como afirma el portavoz municipal, David Mingo: "En el tema de la limpieza y desbroce de las parcelas municipales ya venimos trabajando desde la anterior legislatura". Desde el Consistorio se han remitido cartas a los propietarios de terrenos para su mantenimiento "y aunque no existía una normativa específica, llevábamos el control sobre esas parcelas. Ahora con esta ordenanza tenemos una herramienta más eficaz aún para conseguir el objetivo".

la empresa de 3.500 euros durante los cinco días en los que mantuvo la subida del precio, según el cálculo realizado por Moreno, por lo que solicita que "se devuelva lo recaudado ilegalmente,

pero no de forma individual, porque habrá muchos usuarios que no hayan guardado el ticket, sino para todos, por ejemplo poniendo un día gratis de autobús entre semana, por haber actuado de

mala fe".

Asimismo, los socialistas piden que antes de que se efectúe cualquier subida, "se estudie cómo se va a compensar la subida declarada ilegal de 2012, el llamado 'céntimo sanitario'".

Por otra parte, el portavoz municipal dio a conocer el importe final que el Ayuntamiento reclamará de la devolución del 'céntimo sanitario' por el gasto en combustible en las instalaciones municipales y centros educativos, y que ascienden a un total de 2.922,38 euros.

En ruegos y preguntas, la oposición pidió más claridad en las cuentas de las fiestas y criticó el elevado precio de los campamentos de verano.

CARBAJOSA

La llegada del tercer médico completa la plantilla actual del consultorio

EÑE | CARBAJOSA

La localidad de Carbajosa cuenta desde esta semana con un médico más de Atención Primaria para reforzar el servicio sanitario, contribuyendo a una mejora en la prestación de asistencia sanitaria a los ciudadanos.

El consultorio de Carbajosa cuenta así con tres médicos de Atención Primaria, un pediatra y cuatro enfermeras.

La incorporación del nuevo médico consigue una redistribución de las cartillas y contribuye a una mejora en la prestación de la asistencia sanitaria que recibe el ciudadano, adecuándola al incremento de población registrado en los últimos años en el municipio. Esta decisión de la Junta da respuesta a las demandas realizadas desde el Ayuntamiento con el fin de mejorar la prestación de este servicio y también ha solicitado a la Gerencia el mobiliario y los medios para facilitar la labor a los nuevos profesionales.

ALDEATEJADA

Los niños disfrutaron de un taller de barro mañana por la tarde

Los más pequeños participarán mañana sábado en un nuevo taller de barro, para realizar de la mano de una monitora sus figuras y creaciones que después podrán regalar o decorar sus casas. Los interesados deberán inscribirse y acudir a partir de las cinco de la tarde a las instalaciones de la antigua guardería municipal, junto al Ayuntamiento. El taller, en el que participarán un máximo de 20 niños, se prolongará hasta las 18.30 horas. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Concierto fin de curso del taller de 'Canto y Percusión'. Alrededor de cincuenta alumnos del curso de 'Canto y Percusión' de Villares de la Reina ofrecieron el concierto de fin de curso, que tuvo lugar en el salón de actos del Ayuntamiento. Un taller promovido por el Instituto de las Identidades (IDES) de la Diputación con la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Villares de la Reina. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Taller de cocina japonesa. Alumnos del Centro Cultural Hispano Japonés ofrecieron ayer el taller de cocina japonesa de la 6ª Semana de Japón de Santa Marta. Una sesión en la que enseñaron a los alumnos de la Escuela de Hostelería platos de la cocina nipona. | EÑE